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Nous allons aujourd'hui finir la série courante intitulée L'Existence du Mal, avec maintenant la 6ème 
Partie.  

Nous avons vécu une année plutôt unique, quand vous voyez tous les sermons qu'on a eu tout au long 
de l'année, tout ça en préparation pour la Fête des Tabernacles de cette année. C'est au milieu du mois 
de juillet que nous avons complété une révision des sermons que nous avions eu depuis janvier, et 
cette série s'intitulait Approfondir Ce Qu'On A. 

Nous avions donc eu cette période de révision approfondie de tout ce que nous avions entendu avant, 
parce que ça nous a donné l'occasion d'approfondir et de cimenter tout ça, si vous voulez, plus 
solidement dans notre pensée. En révisant ces choses et en y ajoutant certaines choses ici et là, c'est ce 
qui soutient le processus de croissance, c'est le processus selon lequel en nous les choses se bâtissent. 

Et donc, on a eu cette série, Approfondir Ce Qu'On A, et le dernier sermon de cette série, 4ème Partie, a 
été donné le 15 juillet. 

Nous allons maintenant avoir une autre révision qui va permettre de compléter la série L'Existence du 
Mal. Nous allons donc revoir quelque chose d'autre.  

Là encore, il faut bien qu'on comprenne que toutes ces périodes de révision constituent un processus 
de construction. Dieu est en train de construire et de bâtir des choses en nous, et ça se passe ici dans la 
tête. On nous donne cette occasion, particulièrement dans le cadre de se préparer pour la Fête, parce 
que tous ces sujets sont directement liés à ce qui sera donné à la Fête. Plus ces choses sont gravées et 
cimentées dans ce qu'on comprend, dans notre capacité à comprendre ce qui nous est donné, ça nous 
apporte aussi beaucoup plus de satisfaction, puisqu'en recevant ce qui est donné, on peut comprendre 
ces choses beaucoup mieux. 

Il est intéressant de repenser aux sujets auxquels je fais référence. Et en achevant cette série 
aujourd'hui, L'Existence du Mal, on a eu le temps d'approfondir ce sujet encore plus. Je vais donc 
revenir un peu en arrière, en fait sur plusieurs années, avec un sermon donné à la Fête des Tabernacles 
2017, qui était intitulé Connaître le Bien et du Mal.  

Nous sommes en fait en train d'approfondir les connaissances que Dieu nous avait donné à l'époque, 
et ça remonte même un peu plus loin en arrière. Nous allons donc réviser ça dans le contexte de la 
série que nous avons en ce moment. Je vais répéter mot pour mot certains passages qui faisaient partie 
de ce sermon en 2017, je crois évidemment que nous comprenons que les choses données lors d'une 
Fête des Tabernacles sont toujours comme une apothéose de l'année. C'est une période lors de laquelle 
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on peut tous se réunir et alors Dieu nous donne beaucoup plus que ce qu'on reçoit normalement 
pendant l'année, parce qu'on ne se réuni que chaque Sabbat. 

Et donc Dieu l'a conçu comme ça, que pendant huit jours Dieu nous donne beaucoup plus de choses à 
ce moment de l'année. C'est le moment de l'année le plus inspirant. C'est un moment qui produit 
beaucoup plus de croissance en nous si on est en mesure de recevoir ces choses.  

Donc là encore, je vais vous lire ça, commençant avec l'introduction de ce sermon en 2017. "C'est 

un sujet que nous avons traité à la Fête des Tabernacle il y a sept 

ans de ça." Et là, je faisais référence à la Fête de 2010. Là encore, quelque chose 
d'extraordinaire." …à la Fête des Tabernacle il y a sept ans de ça parlant 

de certains versets et un en particulier, que les gens n'ont jamais 

vraiment saisi ni compris, et qui fait que les gens ne connaissent 

pas la raison pour laquelle Dieu a conçu que la vie humaine soit 

immergée dans un tel environnement. Nous allons maintenant revoir en 

grande partie ce que nous avions traité à l'époque et sur cette base 

continuer à examiner ce sujet plus profondément à cette Fête." 

C'était donc en 2017, faisant référence au fait qu'on approfondissait alors des choses qui furent 
données bien avant en 2010. 

"Ce sermon de 2010 était intitulé La Création du Mal. Et il est 
nécessaire de faire un peu de révision avant d'avancer pour explorer 

un peu plus profondément ce sujet que Dieu nous donne d'étudier en 

ce moment." Donc là encore, faisant toujours référence à cette terminologie, "approfondir", et Il 
nous donne de plus en plus de choses à approfondir.  

Et ce sujet me donne beaucoup d'inspiration, rien que de réaliser que ça avait commencé à la Fête de 
2010, répétant ces choses et les approfondissant encore plus en 2017, et maintenant dans la série que 
nous avons en ce moment, qui nous prépare pour ce que Dieu va nous donner à cette Fête des 
Tabernacles. 

Et donc dans ce sermon on est allé lire Esaïe 45:5-6 – Je suis l'Éternel, c'est le mot Yahweh. 
"L'Éternel, Celui Qui Existe Par Lui-Même" c'est vraiment ce que le mot implique. C'est ce que le 
mot veut vraiment dire dans toute sa signification pour nous. 

…Yahweh, l'Éternel, Celui qui Existe Par Lui-Même et il n'y en a pas d'autre. Ça aussi, c'est 
extraordinaire, rien que de pouvoir comprendre ce qu'on nous a donné, de comprendre ce qui 
concerne la trinité, des choses qui n'avaient pas été vraiment comprises pendant Philadelphie et après 
dans Laodicée. On avait pu percevoir qu'un seul aspect de la trinité, ce qui concernait le saint esprit, 
que le saint esprit n'était pas un être. Rien que de voir comment les choses ont été traduites dans le 
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passé, avec la version du Roi Jacques qui dit "Esprit-Saint." [Anglais: Holy Ghost – esprit, fantôme 
saint] Cherchant à le décrire comme un être, et donc pour appuyer ça, ils l'ont appelé, "l'Esprit-Saint" 
comme si c'était un être.  

Et à l'époque de Philadelphie, Herbert Armstrong, l'apôtre de Dieu à l'époque, a clairement montré 
que non, il ne s'agit pas d'un être, mais bien plutôt de la puissance de Dieu, c'est l'esprit de Dieu qui 
vient de Lui, mais sous… Mais bon, on va voir ça dans une autre partie du sermon.  

Et donc, Il dit, "Je suis l'Éternel, Celui Qui Existe Par Lui-Même", si vous voulez, "et il n'y en a pas 
d'autre." Il n'y en a pas un autre. Dieu nous a donc donné de comprendre que Josué a eu un début de 
vie. Il n'a pas existé depuis le commencement et pourtant, ça faisait partie de ce qu'enseignait la 
trinité, le fait qu'il avait toujours existé, existé de toute éternité. Mais il n'a pas existé depuis toujours. 
Nous sommes donc vraiment bénis de pouvoir comprendre ces choses.  

"…et il n'y en a pas d'autre." C'est exprimé purement et simplement. Il n'y en a pas d'autre. 

En dehors de Moi, il n'y a pas de Dieu. Pas de Dieu, pas d'Elohim en dehors ou à part Lui-Même, 
Yahweh. Et donc Il Se décrit comme étant Yahweh, montrant clairement qu'il n'y a personne d'autre 
dans Elohim, il n'y a pas d'Elohim en dehors de Lui. C'est le seul.  

Nous comprenons évidemment que Josué est maintenant dans Élohim. Il fait partie de la Famille 
Divine. Ça nous ramène à l'époque d'Ésaïe, et tout le temps qu'il y a eu avant ça, il n'y avait qu'un seul 
Dieu, l'Éternel le Dieu qui Existe par Lui-Même, c'est tout.  

Je t'ai ceint. En d'autres termes, "vêtu"; une expression exprimant que tout avait été fourni pour vous.  

Je t'ai ceint, bien que tu ne M'aies connu. C'est incroyable. Dieu avait créé l'humanité et pourtant 
les humains n'ont pas voulu retenir les connaissances que Dieu leur avait donné. Ils ne veulent rien 
savoir; ils veulent uniquement faire ce qu'ils veulent.  

…bien que tu ne M'aies connu. C'est afin que l'on sache, du soleil levant au soleil couchant, 
qu'en dehors de Moi il n'y a pas de Dieu: Je suis l'Éternel, et il n'y en a pas d'autre. C'est la 
terminologie, "Il n'y en a pas un autre." Incroyable! c'est magnifique quand vous le comprenez.  

Verset 7 – Je forme, ce qui veut dire… C'est un mot qui décrit "formé comme le fait un potier." Et 
donc le potier prend de l'argile, ce sont les exemples qu'on trouve dans l'Ancien Testament pour 
montrer que Dieu nous modèle et nous façonne.  

Il dit, Je forme la lumière. Et donc commençant tout au début. Il parle de tout ce qu'Il a formé ainsi 
que, évidemment, l'humanité. Mais c'est très spécifique ici, Je forme ou "façonne", comme c'est le 
cas, la lumière et Je crée les ténèbres, Je fais la paix, et Je crée ou comme le mot le décrit, "former, 
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façonner" le mal. Dieu nous avait donc donné de comprendre ça à cette Fête de 2010, remontant à 
cette année-là, nous montrant de quoi il s'agissait dans tout ça.  

Dieu a dit qu'Il avait créé le mal. Mais nous comprenons ce que ça veut dire. Ce n'était pas que Dieu 
avait fait le mal ou qu'Il avait forcé quelqu'un à faire le mal, mais du fait qu'Il avait fait de nous des 
êtres humains avec le libre arbitre, on avait la capacité de faire le mal et Dieu savait exactement ce 
qu'on allait faire. On allait faire le mal. Nous allions avoir une mentalité égoïste.  

Et aussi, évidemment, bien avant dans le domaine des anges, Dieu les avait créés avec un libre arbitre, 
pour qu'ils puissent choisir un autre chemin si ça devait arriver. Et c'est arrivé. Lucifer s'est opposé à 
Dieu, il est devenu Satan le diable, l'adversaire. Et il a emporté avec lui un tiers de tous les anges. Et 
donc ils l'ont suivi, lui et ses voies, et pas Dieu, ni la vérité que Dieu leur avait donnée.  

Et c'est ainsi que Dieu a créé le potentiel (c'est peut-être une meilleure manière de le dire) pour 
l'existence du mal. Et tout ça pour une bonne raison, tout ça conçu à dessein. C'est une merveille de 
comprendre qu'il fallait que ce soit comme ça, parce qu'il n'y a aucun autre moyen de créer Elohim, 
excepté d'exposer les gens, l'humanité, au mal. C'est vraiment quelque chose d'extraordinaire à 
comprendre. 

Et puis Il dit, Moi, l'Éternel, Je fais toutes ces choses. C'est donc le plan de Dieu et le dessein de 
Dieu que le mal existe. Il était disposé à renoncé à la paix pour l'amour de la création de Sa Famille, 
Elohim.  

Et donc dans ce sermon, nous avons examiné encore une fois les questions sur la manière dont Dieu 
nous avait créé, ce qui a produit encore plus de mal dans Sa création en général. Commençant avec le 
domaine des anges. Et puis avec l'humanité depuis son commencement, il n'a pas été long avant 
qu'Adam et Ève de se tournent contre Dieu et ils se sont ainsi détournés de la connaissance que Dieu 
leur avait donnée.  

C'est vraiment impressionnant de voir comment nous avons été faits. Si seulement l'humanité pouvait 
comprendre ça, pouvait saisir comment nous sommes faits, comprendre la nature que nous avons en 
nous. En tant qu'êtres humains, on a tendance à penser qu'on est bons, et en fait beaucoup de gens 
croient qu'ils sont bons, ils font le bien. Qu'est-ce que ça veut dire? Ce n'est pas le bien de Dieu. Et il 
y a là une différence.  

Romains 8:18 – J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la 
gloire à venir qui sera révélée en nous. Quand Dieu appelle quelqu'un et qu'après le baptême on a 
l'occasion d'être imprégnés du saint esprit de Dieu, alors une nouvelle création commence. C'est ce 
que Dieu a créé depuis le tout début, essentiellement les 144 000, si vous voulez, ceux qui vont faire 
partie de Sa Famille.  
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Et donc, pendant les six mille ans passés, la création ne s'est pas arrêtée, elle a continué dans le sens 
de créer Elohim et de ce que Dieu est en train de créer dans ceux qu'Il a appelés, qu'Il œuvre à 
modeler et façonner leur pensée et leur être, pour faire partie de Son gouvernement, quand il va 
s'établir sur cette terre.  

Ça nous montre que si on continue comme ça, nous allons recevoir une gloire, si on continue à suivre 
les voies de Dieu comme elles nous sont données de manière à pouvoir faire partie d'Elohim. On ne 
peut vraiment pas imaginer ça. Qu'est-ce que ça veut dire d'être composés d'esprit? Qu'est-ce que ça 
veut dire de pouvoir se manifester physiquement comme Christ l'avait fait après sa résurrection, fait 
d'esprit dans la Famille Divine, Elohim, et pourtant, pouvant se manifester physiquement? On ne peut 
pas le comprendre! Ça semble fascinant!  

Mais de ne jamais mourir? De ne plus avoir aucune faiblesse, rien de tout ça? Et de pouvoir vivre 
pour toujours et toujours à partir de là? Quand vous êtes jeunes, vous pensez que soixante-dix ans 
c'est très loin dans l'avenir. Mais ce n'est pas loin du tout quand vous en arrivez là et que vous frappez 
à la porte. Il y en a parmi nous qui ont bien dépassés cet âge, et ça devient évident dans l'Église que de 
plus en plus des gens parmi nous deviennent de plus en plus vieux.  

Mais il y a bien des choses comme ça qu'on ne peut comprendre que quand on les vit, et aucun d'entre 
nous n'a jamais vécu ce que c'est que d'être dans la Famille Divine, d'être esprit, d'être composé 
d'esprit. Et donc pour comprendre ce genre de gloire, je genre de richesses que Dieu va nous donner, 
ce qui nous attend avec tout l'univers qu'Il a créé? Parce que tout est là partout pour une bonne raison. 
Ça existe à dessein. Tout a été fait en gros pour la Famille Divine un jour. On ne comprend rien de 
tout ça. Dieu ne nous a encore rien montré de tout ce que ça implique. 

Aussi la création – ce n'est donc pas le mot Grec "créature", comme dans certaines traductions. C'est 
création. Aussi la création attend-elle avec un ardent désir, en d'autres termes, toute l'humanité, la 
raison pour laquelle l'humanité existe, pourquoi Dieu a créé l'humanité. …attend-elle avec un ardent 
désir la révélation des fils de Dieu. Voilà de quoi il s'agit dans tout ça. C'est pour ça qu'on a été créé, 
jusqu'au moment où ceux qui répondent et ceux qui traversent tout le processus de changement, 
puissent faire partie de cette Famille.  

Car la création – notez bien ça – a été soumise à la vanité. Et savez-vous ce que ça veut dire? Ça 
veut dire qu'en tant qu'être humain, vous ne vous gouvernez pas. Vous êtes gouvernés, assujettis à la 
vanité, à la futilité, si vous voulez. Cela nécessite même que Dieu nous aide à comprendre ce que ça 
veut dire.  

Le mot "vanité" contient "un mélange de pensées et d'intentions, de futilité, centré sur le soi, un vide 
produit par l'égoïsme." Ça ne produit pas la satisfaction que les humains cherchent dans leurs vies. 
C'est à cause de la nature que nous avons, les humains ne peuvent jamais être vraiment satisfaits. 
Quand quelque chose ne les satisfait pas, ils en veulent encore plus, ils veulent quelque chose d'autre, 
ils pensent en avoir besoin pour être heureux, pour être satisfaits. Et Dieu a ce dont nous avons 
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besoin, mais à moins que Dieu appelle les gens ils ne peuvent pas voir ça, ils ne peuvent pas le 
comprendre.  

Et donc les gens font toutes sortes de choses pour essayer de connaître le bonheur et être satisfaits, et 
puis ça ne dure pas longtemps, ça n'a pas eu cet effet, alors ils vont chercher quelque chose d'autre. 
Toujours cherchant quelque chose d'autre, essayant d'en avoir plus, et donc c'est un vide, c'est futile. 
Voilà ce que Dieu nous montre.  

Ça a aussi le sens de "vanité de la vie." "Une vie vaine qui vient d'une existence physique 
temporaire." On ne reste pas ici pendant longtemps. Vous n'emmenez rien avec vous. Les gens 
travaillent, travaillent, travaillent, ils économisent et économisent, et un jour tout le monde…tout le 
monde meure! Ça fait partie du cycle de la vie. C'est ce que Dieu a donné à l'humanité. Tous les êtres 
humains meurent.  

Uniquement quelques-uns ne vont pas connaître ça et ça, c'est vraiment impressionnant. Quand Christ 
va revenir, il y aura quelques personnes de qui on nous dit, "Ils seront changés en un instant, en un 
clin d'œil, à la dernière trompette", lors de cet événement quand Christ va revenir. Et donc, ceux qui 
seront toujours en vie et qui vont faire partie des 144 000, seront ressuscités tout d'un coup comme ça, 
composés d'esprit, ils ne seront plus des êtres humains physiques.  

Continuons au verset 20 – Car la création a été soumise à la vanité, en d'autres termes, un mot qui 
veut dire "d'être mis en soumission; pour obéir." Voilà ce que veut dire le mot, "d'être mis en 
soumission", en d'autres termes, "sous les ordres ou même sous une autorité";  ou quelque chose 
comme ça. Mais en essence, "pour obéir" en rapport avec "être soumis à quelque chose."  

Et donc, "la création a été soumise à…" Nous sommes soumis à la vanité en tant qu'êtres humains, 
jusqu'à ce que Dieu nous appelle, et c'est alors qu'on est supposé commencer à changer.  

…non de son gré. Ce n'était pas dû à notre choix. La manière dont nous avons été créés n'était pas 
selon le choix de l'humanité. Adam et Ève n'ont pas choisi comment ils allaient être fait. Et tous les 
gens nés après eux n'ont pas choisi non plus. C'est donc ce que ça nous dit, "pas volontairement" "pas 
de notre gré", "pas selon notre volonté", mais à cause de Celui (Dieu Tout-Puissant) qui l'y a 
soumise, avec l'espérance. 

Dieu nous révèle donc ici un processus que les êtres humains doivent traverser. Et cette question 
d'espérance vient quand Dieu nous donne la vérité, ceux à quoi on va s'accrocher, voyant la valeur 
qu'elle a pour nous, et toutes ces choses vont ensemble faisant partie de Sa création. Ce sont nos 
choix, ce qu'on choisit de faire quand notre pensée a été ouverte.  

Là encore, cette espérance est une question de choix à exercer la foi dans ce qu'on voit et ce qu'on 
croit – en d'autres termes, étant convaincu de ce qui est vrai. C'est alors un choix volontaire de nous 
soumettre, d'être obéissants à cette espérance qui nous donne de vivre par la foi. C'est une merveille 
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de comprendre ce que signifie de vivre par la foi. Quand Dieu nous donne la vérité et qu'on choisit de 
la vivre, c'est notre choix. C'est là qu'on fait un choix libre pour quelque chose de réel, dans le sens de 
la vie et tout ça, quand Dieu nous la donne.  

C'est donc un choix libre que nous faisons, de nous soumettre à Dieu, de Lui être obéissants et on le 
fait volontairement. Ça en revient à ça, on est soumis à Dieu. On peut alors sortir de cette soumission 
totale au soi, à l'égoïsme, à la vanité, quand Dieu nous montre la vérité, et on commence alors à faire 
des changements par les choix qu'on fait dans notre vie, si nous sommes consistent dans ces choix.  

Verset 20 encore une fois, Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils 
de Dieu. Car la création, là encore, de l'humanité (c'est le sujet qui est ici traité) a été soumise à la 
vanité, non de son gré, mais à cause de Celui qui l'y a soumise, avec l'espérance qu'elle aussi 
sera affranchie de la servitude de la corruption. C'est extraordinaire! Le mot corruption, ici, pour 
destruction, évidement c'est à ça que ça conduit.  

Et donc, c'est vraiment une révélation de comprendre qu'il s'agit de nos vies en tant qu'êtres humains 
physiques, parce que le monde, si vous voulez, ne sait pas ça. Ils ne réalisent pas du tout qu'ils sont 
dans la servitude. C'est pour ça que l'exemple de la Pâque est tellement incroyable, de voir une 
représentation physique, avec Dieu conduisant les enfants d'Israël à sortir de leur servitude 
(esclavage) en Égypte, et ainsi les délivrant. Et donc, on tire les leçons spirituelles d'événements qui 
se sont produits physiquement. C'est donc pour cette raison qu'on parle de ces choses. Le fait est que 
l'humanité se trouve dans une Égypte spirituel, les humains sont littéralement dans la servitude (ils ne 
comprennent pas ça), dans leur pensée, dans leur être, c'est leur vie.  

On nous dit donc qu'on peut être délivrés de la servitude de la corruption, parce que tout conduit à ça. 
Sans Dieu, tout va dans cette direction. C'est le choix qu'on a. La vie ou la mort. Et on ne peut 
atteindre la vie qu'avec Dieu. Et si on ne la choisi pas, si l'humanité ne la choisi pas, puisqu'on nous 
dit qu'un très grand nombre de gens n'en voudront pas, on comprendre qu'au bout du compte, il y aura 
probablement des milliards et des milliards de gens qui ne choisiront pas la voie de Dieu. Et où ça va 
les conduire? À la seconde mort. Incroyable. La corruption, la destruction, parce que Dieu dit que 
c'est ce qui va arriver à ceux qui ne veulent pas de Son mode de vie. Incroyable! 

Et donc, qu'elle aussi, la création, l'humanité, sera affranchie de la servitude de la corruption, par 
leur choix, quand l'opportunité leur sera donné, pour avoir part à la liberté de la gloire des enfants 
de Dieu. Parce que le seul moyen de continuer dans la vie, c'est de choisir ce que Dieu a offert, le fait 
qu'on veut vraiment être Ses enfants, qu'on veut être dans Sa Famille, Elohim, que pour nous c'est 
extrêmement précieux, on l'estime de tout notre cœur, on reconnaît ça comme un grand trésor, 
beaucoup plus précieux que tout ce qu'on pourrait acquérir physiquement dans cette vie.  

Donc là encore, le grand dessein de Dieu était de créer Elohim de cette manière, comme on a été créé, 
qu'il était nécessaire que la création de l'humanité se fasse de cette manière. Il n'y a aucun autre 
moyen de créer Elohim. Dieu ne peut pas simplement créer des êtres d'esprit pour Sa Famille. Il a pu 
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créer des êtres d'esprit, dans le sens d'être composé d'une essence d'esprit, en ce qui concerne le 
domaine des anges.  

Mais ce que Dieu est en train de créer pour Sa Famille est beaucoup plus grand que ça, et ça a 
demandé énormément de travail et de préparation au cours de millions et de millions d'années. On ne 
sait vraiment pas combien de temps ça a pris, ça peut même être des milliards d'années. On sait que ça 
fait des millions et des millions d'années que la terre existe, mais Dieu a fait tout ça dans un but très 
précis. Incroyable. 

Donc là encore, cette servitude est la conséquence du péché. C'est pour ça que c'est une corruption, 
c'est pour ça que ça conduit à la mort, et pas seulement la première mort. Parce qu'il était prévu que 
tout le monde meure une fois, que tous les êtres humains meurent une fois. Mais pour tous ceux qui 
vont recevoir l'occasion de vivre à nouveau dans le Grand Trône Blanc et tout ça, c'est une autre 
affaire. Parce qu'alors, si les gens ne choisissent pas le mode de vie de Dieu, ce sera pour eux une 
seconde mort. Et donc toujours basé sur des choix, des choix, des choix.  

Ainsi, le mal existe à cause des choix, à cause du péché et de la manière dont l'humanité a été faite, 
charnelle, avec une nature humaine. Il faut donc qu'on puisse comprendre que nous avons été semés 
dans une vie qui est assujettie à la vanité, une vie soumise à la servitude de la corruption, de la 
destruction, parce qu'il est toujours question de péché. Parce qu'avec ce genre de mentalité, les gens 
pèchent. C'est pour ça que c'est arrivé depuis le début. Les gens ont commencé à péché. L'humanité 
pèche continuellement. 

C'est pour ça qu'il n'y a qu'un seul moyen pour se débarrasser du péché, et c'est par Christ. Il a payé la 
pénalité. C'est par lui, le seul moyen pour que le péché soit pardonné. C'est incroyable de pouvoir 
comprendre ces choses.  

Romains 8:7. Des écritures incroyables. Car l'affection de la chair, la mentalité charnelle. Tous les 
êtres humains ont une mentalité charnelle. Et nous sommes vraiment bénis d'avoir l'esprit de Dieu, 
après avoir été engendrés de Dieu. Ce processus commence à se développer dans notre pensée, dans 
notre être, quelque chose commence à grandir, notre pensée commence à se transformer alors qu'on 
apprend. Mais nous avons toujours en nous notre nature. 

L'affection de la chair, la mentalité charnelle est inimitié contre Dieu. Et dans l'Église on apprend 
que c'est notre bataille. C'est le chemin de l'égoïsme, on veut faire ce qu'on veut. Les gens n'aiment 
pas s'entendre dire ce qu'ils doivent faire. Peu importe si c'est un enfant, un ado ou un adulte, en 
général, la nature humaine de base fait que les gens n'aiment pas qu'on leur dise ce qu'ils doivent faire. 
S'ils veulent faire quelque chose d'autre, c'est ce qu'ils vont décider. Les gens font ces choix.  

L'affection de la chair, la mentalité charnelle est inimitié contre Dieu. Une écriture incroyable. 
C'est triste que le monde ne puisse pas accepter ce qu'elle révèle. …parce qu'elle ne se soumet pas à 
la loi de Dieu. Et donc, ils sont alors obligés de dire que la loi a été abolie. C'est pour eux le seul 
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moyen de confronter ça, "Non, mais la loi a été abolie. Vous n'avez plus besoin de la respecter." Et en 
général, ce qu'ils veulent dire en particulier dans le monde protestant, c'est que "Le Sabbat a été aboli, 
cet ancien Dieu très dur de l'Ancien Testament, et que Christ est venu pour révéler quelque chose de 
plus agréable, de bien meilleur, plus facile à pratiquer." Des mentalités perverses à cause de ce qui 
leur a été enseigné, incapables de comprendre ce que Dieu nous a béni de comprendre.  

Dieu exige qu'on vive un certain mode de vie. On n'a pas le choix de venir en disant, "Non, la loi a été 
abolie", parce que les gens vont alors demander, "Mais alors, est-ce qu'on peut commettre des 
meurtres?" "Non, ça, c'est une bonne loi." "Alors, est-ce qu'on peut voler?" Mais bon, c'est le genre de 
choses qui est en train de changer. On voit ça changer un peu partout parce que maintenant ce n'est 
pas si mal de voler, parce que vous ne pouvez plus les arrêter, vous ne pouvez plus leur courir après, 
dans certain cas, il arrive même que vous deviez leur donner des compensations. 

Le monde est devenu totalement débile, complètement dément. On voit les magasins se fermer les uns 
après les autres dans toutes les régions de la Côte Ouest, ou ils verrouillent un peu tout dans leurs 
magasins, au point où vous devez aller demander à un vendeur de… Et ils n'ont pas assez de 
personnel, alors combien de temps allez-vous attendre pour acheter quelque chose? Alors qu'est-ce 
qu'ils font? Les gens émigrent vers Amazon. Et les petits magasins à cause de ça ont vraiment du mal 
à survivre. 

Et les centres commerciaux? Vraiment impressionnant de voir le nombre de centre commerciaux qui 
ferment. Ils ne peuvent plus rivaliser. Et puis vous ajoutez à ça le fait que les gens ne peuvent pas aller 
arrêter ceux qui viennent voler et cambrioler leur magasin… Il y avait un temps où les gens 
reconnaissaient, "Non, tu ne devrais pas cambrioler ou voler. C'est ma voiture. C'est pas toi qui l'a 
payé."  

Est-ce que vous réalisez qu'il y a des endroits à Oakland, en Californie et dans la région de San 
Francisco, où les gens vont au travail en laissant les fenêtres de leur voitures ouvertes, parce que les 
voleurs viennent casser les fenêtres de voiture pour voler ce qu'il y a à l'intérieur? Ils cherchent dans 
la boîte à gant. Mais si vous laisser vos fenêtres ouvertes, ils peuvent entrer dans votre voiture sans 
rien casser, chercher sous les sièges et dans la boite à gant, jusqu'au moment où ils réalisent qu'il n'y a 
rien à voler. Voilà donc ce que font les gens. 

Ne pensez-vous pas que c'est le moment qui vous dit de fuir la ville, je vais aller vivre ailleurs…
quelque part où ils soutiennent la police. Mais nous vivons aujourd'hui dans un monde vraiment 
bizarre. Et vous ne voulez certainement pas oser vous demander si ça peut empirer, parce que nous 
savons que ça peut devenir bien pire que ça. Et donc on se dit… Mais bon.  

Dieu nous a donc créé de telle manière que la mentalité charnelle est inimitié contre Dieu. C'est 
simplement qu'on est comme ça. On veut les choses à notre manière, que naturellement on se 
trouverait assujetti à notre propre nature, notre nature égoïste, si vous voulez, une nature totalement 
motivée et régulée par "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux", et si vous voulez, "l'orgueil 
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de la vie", comme nous le comprenons. C'est notre manière de vivre, c'est comme ça qu'elle est 
décrite.  

"Avant de continuer il est intéressant de noter ce qui est écrit 
dans Genèse 1." On est toujours à lire les choses qui étaient discutées dans ces sermons de 
l'époque, aussi bien celui donné en 2010 que celui de 2017. "…écrit dans la Genèse 1, 
après que Dieu ait dit qu'Il donnait à l'humanité d'avoir la 

domination de toute Sa création, sachant très bien qu'Il avait créé 

l'humanité pour devenir égoïste dans une création physique et que 

l'humanité produirait le mal." 

N'est-ce pas stupéfiant? Dieu savait que l'humanité serait mauvaise, que l'homme ferait le mal, qu'il 
allait mal traiter les gens. Caïn a tué son propre frère. Ça a commencé dès le début, très tôt dans 
l'histoire. 

Genèse 1:31 – Notez bien ce que Dieu dit – Dieu vit tout ce qu'Il avait fait et voici, c'était très 
bon. Alors il faut bien connaître la pensée de Dieu. Il faut qu'on comprenne ce qu'Il dit ici. Parce qu'il 
est certain que la nature de l'homme n'allait pas être bonne. Les deux premiers humains, dès le départ, 
ont péché, et tout le monde après eux ont péché. Tous les êtres humains ont péché excepté un, Josué le 
Christ. Chaque être humain a péché. 

Et pourtant Dieu a dit, "C'est très bon." Parce qu'Il voyait ce que nous ne pouvons pas voir en tant 
qu'êtres humains. Il savait ce que nous ne pouvons pas savoir en tant qu'êtres humains. Il faut qu'Il 
nous le révèle et nous aide à comprendre pourquoi Il nous a créé comme ça. Nous avons été créés de 
cette manière pour que quand le temps viendrait où Dieu allait nous attirer et nous appeler, nous 
ouvrir la pensée, on pourrait alors commencer à faire des choix qui déclencherait une création en 
nous, jusqu'au jour où nous pourrions faire partie de Sa Famille.  

Et tout ce qu'il y a dans la création, tout ce que Dieu a jamais créé, a pour objectif Sa Famille, avec 
Josué le Christ à la tête de tout ça, la pierre angulaire de toute cette famille. C'est une merveille à 
comprendre. J'attends impatiemment le jour où tout le monde pourra savoir ces vérités et les 
comprendre. Bien qu'un grand nombre de gens vont les rejeter, comme ils le font déjà maintenant.  

"Et ainsi, tout ce que Dieu a créé, formé et façonné pendant ces six 
jours était très bon." Dieu savait très bien que les êtres humains étaient faits égoïstes, pour 
avoir une nature égoïste, rien que par la manière dont ils avaient été créés physiquement. Ils savaient 
ce qu'ils allaient faire. Il n'était pas nécessaire que Satan soit dans les parages, pour qu'ils se mettent à 
pécher. Il n'était pas indispensable qu'il soit là, mais il représente une partie importante à inclure dans 
l'histoire, pour que Dieu lui permette de rester là pour une bonne raison, à dessein. C'est extraordinaire 
à comprendre. 
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"Et Dieu vit que c'était très bon." Y compris la vie humaine qui était assujettie, si vous voulez, en fait 
créé pour être soumise à la servitude de la corruption et assujettie à la vanité, à la convoitise.  

Vous voyez cette nature dans un tout petit bébé. Dès le départ, dès qu'il est né, il veut qu'on s'occupe 
de lui. On apprend tout de suite comment attirer l'attention, on sait naturellement comment obtenir 
quelque chose. Vous voulez vraiment (et vous avez raison), vous voulez vraiment qu'on vous 
change… Mais bon, on va continuer à partir de là.  

Mais quand vous avez faim, vous voulez manger toute suite. Ils veulent leur lait tout de suite, et ils 
pleurent tant qu'on ne le leur donne pas. Nous sommes simplement comme ça. On veut s'occuper… 
On veut se faire pomponner. Et puis on commence à grandir et cette nature en nous devient de plus en 
plus forte avec le temps. On devient des experts dans l'égoïsme.  

Si vous dites ça aux gens dans le monde, ils vont penser que vous êtes complètement timbrés. Vous 
êtes débiles. Un fou. Mais c'est notre nature. Chaque être humain est égoïste par nature. Tous les êtres 
humains. Parce que bien sûr, tout le monde a une opinion, parce qu'on voit les choses comme ça, 
comme on les… Et les gens ne sont pas d'accord les uns avec les autres. Pourquoi? Parce qu'on a tous 
cette nature, "J'ai raison!" C'est pour ça que les gens sont toujours à accuser et critiquer les autres, 
trouver à redire de ce qu'ils font, mais en général, on ne se voit pas nous-mêmes. On ne voit pas notre 
nature et notre manière de penser. C'est réellement stupéfiant.  

Mais Dieu nous a créé comme ça et il a dit, "C'est très bon." Si vous comprenez ça, c'est magnifique. 
Sept mille cent ans d'égoïsme sur la terre, jusqu'à ce que tous ceux qui peuvent faire partie de la 
Famille de Dieu en feront partie, Elohim. Et c'est exactement ce que Dieu voit – Il voit ce qu'on peut 
devenir si on fait les bons choix, si on Le choisi quand on nous en donne l'occasion. Et donc, la 
décision nous appartient, pour chacun de nous, au fil du temps et au cours des prochains mille cent 
ans.  

Donc là encore, revenons à ce sermon en 2017, je voulais vous lire un autre passage. "Après 
avoir vu ces versets sur Dieu créant le bien et le mal, ce qu'on 

avait vu à la Fête des 2010, on est allé examiner d'autres versets 

qui n'avaient jamais été compris avant. Dieu nous a donné ça pour 

nous permettre de comprendre la différence fondamentale entre les 

anges et les humains et comment Dieu œuvre avec chacun d'eux." 

Pendant Philadelphie, on ne connaissait pas ces choses, on ne les comprenait pas non plus pendant 
Laodicée, on ne les avait pas comprises non plus pendant une grande partie de PKG jusqu'à 
maintenant. Parfois on ne se rappelle pas de tout ce qu'on nous a donné à certaines étapes, et quand 
vous le voyez, c'est une merveille. Et ce que Dieu avait révélé à l'époque est vraiment une merveille.  
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Psaume 103. C'est en comprenant les versets dont nous avons parlé que Dieu nous a donné de 
beaucoup mieux comprendre ce dont on va parler maintenant, de la différence entre les anges et les 
humains, ce qui est le point central de tout ça, et qui nous permet de comprendre.  

Psaume 103:13 – Comme un père a compassion de ses enfants, L'Éternel a compassion de ceux 
qui Le craignent, ou si voulez, qui Le révèrent. Dieu est donc un Père qui aime et donne à Ses 
enfants. Il a fait tout ce qui existe pour nous. Et quand Il nous appelle et nous attire à Lui… 

Mais bon, continuons, verset 14 – Car Il sait de quoi nous sommes formés. Il nous a donné cette 
nature, ce qui n'est pas une excuse pour pécher. Ce n'est pas une excuse pour dire, "Mais Dieu tu 
comprends que je suis faible." Non, pas du tout. Parce qu'on doit changer. Après nous avoir appelé, on 
doit se repentir, on doit devenir quelqu'un de différent. On ne doit pas rester comme nous sommes. 

Il se souvient que nous sommes poussière, en d'autres termes, créé pour être assujetti à la vanité. 
Ainsi, Dieu est extrêmement miséricordieux avec nous. Il a une grande patience avec nous. Il nous 
donne beaucoup de temps, parce qu'il nous faut beaucoup de temps pour pouvoir changer. Pensez, à 
combien de temps j'ai été dans l'Église de Dieu. Combien de temps vous avez été dans l'Église de 
Dieu? Ça n'arrive pas en une année, deux ans, cinq ans ou dix ans. Il faut du temps pour que cette 
pensée se transforme, pour qu'elle devienne quelque chose de nouveau, jusqu'au jour où Dieu pourra 
dire, "Maintenant, Je te connais", et alors, quand nous serons prêts et qu'Il le saura, nous pourrons 
finalement faire partie de Sa Famille. 

Verset 15 – L'homme! ses jours sont comme l'herbe. Alors bien sûr, la plupart des gens ne pensent 
pas ça, jusqu'à ce qu'ils arrivent à la fin et alors ils réalisent, à ouais, ça pousse, ça sèche, est ça meure. 
Le cycle de la vie. C'est les êtres humains, on vit un certain temps, on meure, et qu'est-ce qui reste 
après ça? Ça a été un mystère depuis très, très longtemps sur cette terre dans toutes les religions, et il 
n'y a eu que très peu de gens qui ont vraiment compris ce qui se passe, ce qui se passe vraiment. 

Il fleurit comme la fleur des champs. Lorsqu'un vent passe sur elle, elle n'est plus, et le lieu 
qu'elle occupait ne la reconnaît plus. Impressionnant de voir tous les cimetières, et les gens ne 
savent pas qui sont ceux qui sont là. Oh bien sûr, un nom est écrit sur la pierre, mais qui étaient-ils, 
qu'est-ce qu'ils ont vécu, ont-ils été connus pour quelque chose? A moins, vous savez, à moins que 
quelque chose soit écrit à leur sujet, ou quelque chose comme ça, mais en général, ils ont disparu. La 
vie continue. 

Mais la bonté de l'Éternel dure à jamais pour ceux qui le craignent, ou qui le révèrent, si vous 
voulez, et Sa miséricorde pour les enfants de leurs enfants. Impressionnant! Pour ceux qui 
gardent Son alliance, et se souviennent de Ses commandements afin de les pratiquer. 

Et quand on comprend vraiment ça, on sait que ce n'est pas uniquement une chose physique. Ce n'est 
pas uniquement pour les Juifs et Israël, quand on les a fait sortir de leur servitude en Égypte, et puis 
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les quarante ans qu'ils ont passé dans le désert, pour finalement entrer dans la terre promise, et 
comment ils allaient vivre leurs vies. 

Bien sûr, plus les gens s'efforcent d'obéir et de vivre le mode de vie de Dieu, plus ils peuvent être 
bénis, parce qu'il y a des lois à l'œuvre qui apportent des bénédictions dans la vie, qui bénissent la vie, 
qui bénissent notre manière de penser et notre manière de vivre. Mais là, ça va plus loin que ça. Ça 
dépasse tout ça, parce que pour vraiment pouvoir faire ça dépend de l'esprit de Dieu, et le fait de 
changer, être engendrés de l'esprit de Dieu. "Pour ceux qui gardent Son alliance." Qui peut garder Son 
alliance en toute sincérité, en dehors de ceux qui ont reçu la capacité de le faire par la puissance de 
Son saint esprit, ceux que Dieu a appelé au cours des six-mille ans passés? 

Verset 19, remarquez ce que Dieu avait inspiré à David d'écrire, parlant des anges qui étaient 
tellement différents de ce qu'Il décrit concernant l'humanité. Ça nous montre un contraste incroyable, 
on réalise que Dieu sait très bien qu'Il nous a fait pour être soumis à la vanité, et qu'il y a là un 
dessein, un propos spécifique, il fallait que ce soit comme ça. C'est pour cette raison qu'on doit faire 
l'expérience et vivre certaines choses de la vie. Il faut qu'on fasse l'expérience de ce que Satan avait 
choisi de faire. Il faut qu'on fasse l'expérience de l'égoïsme. En tant qu'êtres humains il faut qu'on 
fasse l'expérience de ce qu'implique d'avoir une mentalité égoïste. On est égoïste par nature, on est 
comme ça dès notre naissance.  

Alors maintenant, allons lire ces choses qui décrivent les anges, verset 19 – L'Éternel a établi Son 
trône dans les cieux, et Son règne domine sur toutes choses. Bénissez l'Éternel, vous Ses anges, 
qui êtes puissants en force, c'est ce qui est exprimé dans la version du Roi Jacques, vous qui êtes 
puissants en force, ce sont des êtres d'esprit et ils sont comme ça. …et qui exécutez Ses ordres, en 
obéissant à la voix de Sa parole! Ils ont toujours eu le choix.  

Quelle merveille de comprendre que c'était comme ça depuis le commencement, et nous ne savons 
pas combien de temps ça a duré, peut-être des millions d'années, tout ce qu'ils savaient venait de ce 
que Dieu leur avait dit quand ils avaient été créés comme des êtres d'esprit. C'est toutes les 
connaissances qu'ils avaient. Ils ne savaient rien du mal. Ils n'avaient aucune idée que des êtres 
pouvaient devenir mauvais, que des anges pouvaient tourner mal, faire des choses terribles, faire quoi 
que ce soit contre ce que Dieu leur avait donné. Incroyable! Combien de temps ça a duré? Très 
longtemps. Des êtres d'esprit.  

…et qui exécutez Ses ordres. Ils faisaient simplement tout ce que Dieu leur disait de faire. C'est le 
genre de vie qu'ils vivaient. Dieu leur donnait des instructions, des choses à accomplir, et ils les 
faisaient exactement comme Il leur avait dit de les faire. Sans poser aucune question. 

…en obéissant à la voix de Sa parole! Bénissez l'Éternel, vous toutes Ses armées, qui êtes Ses 
serviteurs, parlant du domaine des anges, et qui faites Sa volonté! Et c'était la volonté de Dieu de les 
laisser prendre part à ce qu'Il faisait dans la création de l'univers. Et nous ne savons pas l'étendu de la 
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puissance qu'Il leur avait donnée. Nous ne savons pas encore ces choses. Mais ils n'étaient 
certainement pas assis quelque part à Le regarder faire.  

Parce que les gens ont ce genre de concept que Dieu est là-haut dans les cieux et que tous les anges se 
contentent de regarder tout ce qu'Il fait. "Ah, Je crois qu'on va créer tout un système solaire là-bas", et 
ils regardent tout ça se manifester et les anges se réjouissant, "Ouais, ouais, ouais", vous savez, 
poussant des cris de joie, voyant ce que Dieu était en train de faire. Ce n'était pas comme ça. Ils 
étaient impliqués dans le travail. Pouvez-vous imaginer ça pendant des millions… 

C'est un peu comme le concept que les gens peuvent avoir, que quand vous mourrez vous montez là-
haut et vous vous contentez de regarder le visage de Dieu continuellement et pour toujours. Pensez-
vous que c'est ce que Dieu veut? C'est quoi ce genre de vie, rien qu'à regarder quelqu'un, un être, pour 
toujours et toujours et toujours, et c'est tout ce que vous avez à faire? Y en a-t-il parmi vous qui ont 
déjà entendu ça? Ouais, on se dit, n'importe quoi. Pensez-vous que Dieu soit comme ça, qu'Il s'attende 
à ce que tout le monde Le regarde pour toujours et toujours et toujours…et toujours… Je veux dire, 
les êtres humains s'ennuient très vite, vous savez? On veut quelque chose d'autre.  

Dieu a créé un univers qui contient une immense variété de choses et de grandes différences entre ces 
choses, et maintenant on ne fait que commencer à voir toutes les choses qu'il y a partout dans 
l'univers. Vous savez, ils envoient des véhicules dans l'espace pour prendre des photos qu'ils 
transmettent sur la terre. Et ils prennent des photos de choses qui défient la science. Parce que même 
de nos jours, il y a des choses qu'ils ne peuvent pas comprendre. Ils essayent d'imaginer des raisons 
pour leur existence, parce qu'ils ne peuvent que raisonner physiquement, des choses que Dieu a placé 
dans l'espace, ils sont alors obligés d'inventer des idées pour expliquer ce qu'ils sont en train de voir et 
qui d'une certaine manière défient la science.  

En fait ça ne la défie pas, mais ils ne le comprennent pas, parce qu'on n'a pas autant de connaissance 
qu'on pense en avoir. Mais bon, parfois je suis vraiment fatigué d'entendre ces choses.  

Mais bon, nous avons ici le domaine des anges qui faisaient exactement ce que Dieu leur disait de 
faire, sur une partie ou une autre de la création, et travaillant aux choses qui composent l'univers. 

…qui exécutez Ses ordres, en obéissant à la voix de Sa parole! Bénissez l'Éternel, vous toutes Ses 
armées, qui êtes Ses serviteurs, et qui faites Sa volonté! Bénissez l'Éternel, vous toutes Ses 
œuvres, dans tous les lieux de Sa domination! Mon âme, bénis l'Éternel!  

Et donc, "Toutes ces choses furent écrites", comme on l'a souligné à cette Fête, 
"pour montrer une distinction très claire dans ce qu'on devrait 
pouvoir comprendre concernant la différence entre la création de 

l'humanité et la création des anges." On avait parlé de ça. "Bien qu'on sache 
qu'il y avait une différence dans leur composition, on manquait 
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franchement le point principal, parce qu'on ne comprenait pas ce qui 

était écrit." 

"L'humanité a été formée et créée sous une forme faible et 
temporaire, en mesure de recevoir la miséricorde alors que les 

humains travaillaient et vivaient dans le but d'être obéissants et 

fidèles à Dieu et à Sa parole." Parce que le fait est que quand Dieu nous donne Sa 
parole, qu'Il nous montre Sa voie, Il nous montre ainsi que nous avons tort, que nous sommes 
supposés obéir et vivre selon certaines choses. Il nous donne Sa loi. Et plus on apprend, plus on 
comprend ce qu'est le péché et le fait que nous avons une nature pècheresse.  

Est-ce qu'on a besoin d'avoir à confronter tout ça? C'est une bataille. Combattre notre nature charnelle 
est une bataille sérieuse. C'est la plus grande de toutes les batailles que vous aurez jamais à combattre 
contre votre nature, et ça commence quand Dieu vous ouvre la pensée. C'est ce qu'on doit confronter, 
c'est une bataille constante.  

"On ne nous dit rien de tel pour les anges." Ils ne pouvaient pas, si vous voulez, 
recevoir la miséricorde de Dieu. Ils avaient tout. Mais leur raison d'être n'était pas de recevoir la 
miséricorde, c'était d'obéir à Dieu depuis le commencement, et puis certains se sont présentés ayant 
décidé de faire quelque chose d'autre. Quelque chose a changé dans Lucifer qui est devenu Satan, et 
dans tous les anges qui l'ont suivi.  

Alors pour nous les êtres humains, c'est extraordinaire de comprendre qu'on peut changer dans notre 
manière de penser, on peut devenir quelqu'un de différent. Pour les anges, s'ils pèchent, c'est fini pour 
eux. Dès qu'ils se tournent contre Dieu, leur pensée se fige parce qu'ils sont faits d'esprit, composés 
d'esprit.  

Donc là encore, on ne nous dit pas des anges qu'ils sont en mesure de recevoir la miséricorde de Dieu. 
Soit, ils font Sa volonté depuis le temps où ils ont été faits (créés), ou ils ne la font pas. C'est l'un ou 
l'autre. Il n'y a pas de milieux.  

Avec les êtres humains c'est totalement différent. Nous sommes vraiment bénis de pouvoir être 
pardonnés du péché, que Dieu puisse avoir pitié de nous, à cause de la manière dont on a été créé, Il le 
sait, dû aux choix qu'Il voulait qu'on puisse faire avec le temps, le choisissant Lui, apprenant à Le 
mettre en premier, cherchant à Le mettre en premier dans notre vie, avec le désir profond de faire 
partie de Sa Famille.  

Les anges, faits d'une essence d'esprit et non pas de chair physique temporaire, n'étaient pas faits pour 
ressentir la douleur. C'est extraordinaire, pas de douleur, pas de souffrance, ils n'ont jamais faim, pas 
d'inconfort physique, tout ce que les êtres humains peuvent ressentir.  
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Ils n'étaient pas soumis au genre de tentation liée à la création temporaire physique, les attractions 
comme "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux", toutes les envies égoïstes que produisent le 
fait d'être un être temporaire. Là encore, l'humanité a été soumise à la vanité, mais pas les anges.  

Et donc à la Fête de 2017, la question était posée, "Est-ce que vous voyez la 
différence? Et pourtant, d'un autre côté, ce qui est semblable à la 

création de l'humanité et celles des anges qui est tellement 

important, pour que nous puissions beaucoup mieux comprendre la 

grandeur extraordinaire du dessein de Dieu pour avoir créé les anges 

et l'humanité exactement comme Il l'a fait?" 

J'espère qu'on se souviens de cette série et de quoi on a parlé.  

"La différence principale entre les deux est facile à voir, les uns 
sont créés d'éléments physiques, et les autres d'éléments d'esprit…" 
C'est facile à voir. On le comprend bien. "Mais ce que ça a produit, dans le sens 
de ce qui a été semé, parce que l'un était composé d'esprit et 

l'autre de chair physique, n'est pas évident à voir pour nous. Mais 

Dieu nous a révélé ça afin qu'on puisse le voir." 

Et donc Philadelphie ne savait pas ça, l'ère d'Éphèse ne le savait pas, Thyatire ne le savait pas, Sardes 
ne le savait pas et Laodicée ne le savait pas non plus. Mais dû à là où nous en sommes dans le temps, 
du fait que Christ va bientôt revenir, Dieu a commencé à révéler beaucoup plus de choses et nous en 
donner beaucoup plus que nous n'en avions eu dans le passé.  

"Chacun était créé d'une manière qui automatiquement produisait une 
certaine manière de penser." Notre manière de penser et leur manière de penser, 
"Chacun ayant une manière naturelle et différente de penser qui leur 
est spécifique", les anges et les êtres humains physiques.  

"Qu'y a-t-il de semblable chez les deux? Qu'est-ce qui est d'une 
importance majeure dans la compréhension du monde spirituel et dans 

lequel le dessein même de Dieu a existé depuis le début dans tout ce 

qu'Il a prévu concernant Sa famille, la Famille même de Dieu?" Elohim. 
Mais bon, je ne vais pas continuer à parler de ça. 

"Les deux n'avaient pas le saint esprit." Le saint esprit n'avait pas été donné à 
l'humanité à la création et les anges ne se sont jamais vu donner le saint esprit de Dieu. C'est 
extraordinaire à comprendre! Ils étaient esprits mais Dieu n'avait jamais eu l'intention que les anges 
reçoivent Son saint esprit. Parce que c'est quelque chose de totalement différent. Qu'est-ce que c'est, 
c'est Sa pensée, Son être, la parole. Ça me rappelle les proverbes qui nous parlent de la sagesse. Dieu 
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avait créé les anges et leur avait révélé beaucoup de choses, beaucoup de connaissances. Et 
progressivement, ils avaient eu l'occasion de pouvoir progresser dans leur compréhension des choses 
que Dieu faisait, mais il y a une grande différence quand on en vient au saint esprit. Parce que le saint 
esprit est lié à votre manière de penser, le processus de penser, ça vient de la pensée de Dieu, la 
mentalité même de Dieu. 

Les anges n'avaient jamais été censés avoir la pensée de Dieu, la mentalité de Dieu, ce qui est 
connecté au saint esprit et à la parole. Ils étaient là en tant que témoins des choses qui se passaient, ils 
avaient des choix à faire, et un tiers parmi eux ont fait le mauvais choix. Incroyable. 

Et donc, "Tous les deux n'avaient pas le saint esprit et n'ont pas non plus été créé avec le saint esprit." 
Au commencement l'homme n'a pas été créé avec le saint esprit, mais plus tard, Dieu l'a rendu 
disponible, pour qu'on puisse commencer à recevoir Son saint esprit, pour qu'on puisse commencer à 
penser différemment. C'est incroyable de réaliser que notre pensée peut changer, qu'on peut être 
transformés dans notre manière de penser.  

Nous avons appris, Dieu nous a donné de comprendre que quand les êtres d'esprit ont décidé d'agir 
contre Dieu, du fait qu'ils étaient esprit, ça les a figés comme ça pour toujours. Je me souviens des 
gens qui discutaient de ça à l'Ambassador College, et c'était comme si, "Mais qu'est-ce qui s'est passé 
dans le domaine angélique? Qu'est-ce qui leur est arrivé? Ne pouvaient-ils pas se repentir? Pouvaient-
ils se repentir plus tard dans le plan de Dieu, peut-être quand la Famille de Dieu allait commencer, 
voyant la Famille de Dieu se matérialiser, est-il possible que ceux qui font partie du monde 
démoniaque ou même Lucifer, Satan lui-même se repente?"  

Ils ne le veulent même pas parce qu'ils sont esprit. Leur pensée est figée. C'est pour ça qu'il fallait 
qu'on soit fait physiquement. C'est incroyable à comprendre. Ils étaient faits d'esprit et quand ils ont 
pris leur décision de s'opposer à Dieu, ils se sont figés comme ça pour toujours. Il n'y aura jamais… 
Les êtres humains regardent ça d'une manière erronée, de penser qu'ils pourraient un jour vouloir 
changer, parce qu'ils en sont incapables, ils sont faits d'esprit. Quand ils corrompent leur mentalité, 
alors c'est pour toujours ou aussi longtemps que Dieu leur permet de vivre.  

C'est vraiment quelque chose que nous n'avions pas compris dans le passé, le fait que ce que Dieu a 
créé, Dieu peut le détruire, et Il le détruira. Parce qu'un jour va venir où le mal n'existera plus jamais. 
Pas dans le domaine angélique, ni dans l'humanité. Ce sont des choses extraordinaires à savoir. 

Et donc la différence c'est le saint esprit, l'être, la pensée même de Dieu. Les êtres humains ont la 
chance de le recevoir quand Dieu commence à les attirer et quand Il appelle quelqu'un pour lui donner 
l'occasion de Le choisir Lui, pour recevoir l'imprégnation de Son saint esprit dans sa pensée. Mais 
qu'est-ce que les gens doivent alors admettre? Qu'ils sont pleins de péchés. Il faut qu'on soit pardonné. 
Il faut qu'on soit pardonné au travers de Josué le Christ. Et c'est ce que Dieu nous offre pour que notre 
pensée puisse changer, afin que l'esprit de Dieu puisse habiter…  
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C'est pour nous une chose incroyable, de pouvoir comprendre que la raison pour laquelle Christ est 
mort, c'était bien sûr pour payer le pénalité du péché, mais ça va beaucoup plus loin que ça. C'est 
comme il l'a dit dans le livre de Jean, chapitre 14, c'est pour qu'il puisse habiter en nous, et pour que le 
Père puisse habiter en nous. Parce que la pensée, l'être, le saint esprit de Dieu ne peut pas habiter dans 
les êtres humains, à moins que nous soyons pardonnés du péché. Il faut qu'on soit purifié du péché.  

C'est donc pour ça que Christ est mort, c'est pour ça qu'il a payé la pénalité du péché – pour qu'on 
puisse admettre jour après jour, "J'ai péché." Nous sommes égoïstes. Avez-vous vécu une seule 
journée sans être totalement égoïstes, toute une journée comme ça? C'est impossible. Vous ne le 
pouvez pas. Vous êtes un être humain. Nous avons été créés comme ça, avec l'égoïsme en nous. 

Avons-nous donc des raisons de nous repentir? Bien sûr, plus on comprend ça et qu'on le voit, plus on 
réalise qu'on ne veut pas être coupés du courant de l'esprit de Dieu dans notre vie, parce qu'on a 
vraiment besoin de ça pour continuer à progresser et changer, parce qu'il s'agit de la pensée de Dieu, 
le saint esprit c'est la pensée de Dieu et l'être de Dieu.  

C'est pour ça que d'arriver à s'unir à Dieu, ce dont on a parlé. On se sert du mot "expiations" d'une 
manière un peu générale. Mais pour être expié devant Dieu, on se sert d'une mot comme d'une 
expression être un et expié avec Dieu, pour être d'accord avec Dieu, pour ne plus insister sur nos 
manières d'être. Et pourtant, qu'est-ce que nous avons eu dans l'Église au cours des deux mille ans 
passés? Des désaccords, des désaccords, des désaccords avec Dieu. Des désaccords, des désaccords 
avec ce que Dieu avait donné pour nourrir l'Église.  

Qu'est-ce qu'Herbert Armstrong a vécu? Des désaccords de la part de ceux mêmes qui étaient les 
premiers à assister aux cours de l'Ambassador College, ceux qui étaient assis dans sa classe quand il 
avait commencé à les enseigner, ceux qui sont devenus des évangélistes. Et de voir ce qu'ils ont fait? 
Des désaccords. Parce qu'ils avaient appris à le connaître, et donc plus ils le fréquentaient, plus ils 
voyaient les défauts d'un être humain, "la familiarité engendre le mépris", sans vraiment comprendre 
que non, c'est l'apôtre de Dieu et ce que ça signifiait pour eux, qu'ils n'auraient absolument rien su si 
Dieu ne lui avait pas donné la vérité pour qu'il la leur donne.  

Et donc tout ce qu'il a enseignait sur le tableau noir, puisqu'il écrivait à la craie, et ce qu'il disait aux 
étudiants de l'Ambassador College, était des connaissances de vérités qu'ils se devaient de recevoir, ça 
venait de Dieu. Parce qu'évidemment, ce qu'il enseignait dans la plupart des classes venait des 
écritures, de la vérité, parlant du plan de Dieu et du dessein de Dieu, des choses au sujet des Jours 
Saints et ainsi de suite. Et ils avaient ainsi l'occasion d'apprendre tout ça.  

C'est pour ça que je suis continuellement à m'en prendre à quelqu'un en particulier, Dr. Hoeh, supposé 
être un grand intellectuel, qui était très intelligent. Mais l'intelligence n'est pas quelque chose qui 
trouve faveur avec Dieu. Dieu a donné aux êtres humains d'en avoir. Mais qui doit être glorifié? Dieu. 
Pas ceux qui s'en glorifient, "Regardez, je suis plus important que tout le monde, je peux m'asseoir en 
premier rang à lire un livre pendant qu'Herbert Armstrong donne un sermons", et trompent les gens, 
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en leur disant dans ses classes, qu'il peut lire un livre en même temps qu'il écoute l'apôtre de Dieu. 
N'importe quoi! 

Et puis d'aller enseigner sur la Pâque le 14/15? Je suis désolé, j'ai vraiment… Mais ces choses ont 
vraiment besoin d'être gravées dans nos pensées, de voir ce que les gens ont fait quand ils avaient reçu 
l'occasion d'apprendre la vérité et ont choisi au contraire de se tourner contre Dieu.  

C'est donc ce qu'on a vu pendant deux mille ans. De tous les gens qu'il y a, ça arrive dans l'Église. 
C'est pour ça qu'on a eu cette série sur les ères de l'Église. Toutes les ères de l'Église ont vu des gens 
se tourner contre Dieu. Déjà dans la première ère, ça n'a pas été long avant qu'ils soient obligés de 
s'occuper de certaines personnes qui dans certains cas enseignaient des mensonges, dans plusieurs 
régions où les Églises avaient été fondées après la résurrection de Christ, et ce qu'il avait fait avec eux 
pendant quarante jours jusqu'à l'arrivée de la Pentecôte. Et tout de suite, Dieu a commencé à appeler 
des gens. En ce jour-même, tant de gens ont entendu et reçu ce qui était vrai, et l'Église a commencé à 
se développer.  

Et puis Paul a été appelé un peu plus tard pour aller vers les païens. Les Églises étaient établies ici et 
là et déjà il avait fallu mentionner le nom des gens qui se conduisaient mal. Jean, le dernier apôtre, a 
écrit parlant des antéChrists dans l'Église de Dieu. C'était pendant la période d'Éphèse, la toute 
première ère de l'Église, quand déjà il lui fallait écrire au sujet des antéChrists et parler du fait qu'il y 
avait déjà beaucoup d'antéChrists. Un grand antéChrist allait un jour être révélé, mais c'était quelque 
part vers la fin, ce que nous avons déjà vécu dans l'Église.  

Mais vous réalisez, combien il est incroyable que parmi ceux que Dieu appelle, il y en a beaucoup qui 
se tournent contre Christ, ils pouvaient se tourner contre Dieu, parce qu'ils ont d'autres idées, d'autres 
croyances, différentes de celles qui leur avait été données et qui les avaient amenés dès le départ, au 
point de se convertir? C'est la majorité. Stupéfiant de voir que la majorité des gens appelés au cours 
des deux mille ans passés se sont tournés contre Christ, ils se sont tournés contre Dieu, contre les 
instructions et les enseignements qu'ils avaient reçus.  

C'est le seul mot que je peux imaginer, stupéfiant. C'est pratiquement inimaginable qu'une telle chose 
puisse arriver. Et puis, on a connu l'Apostasie, qui a été bien pire que ça.  

C'est vraiment quelque chose d'incroyable et d'extraordinaire de reconnaître que Dieu nous a donné 
l'occasion et la chance d'avoir Son saint esprit vivant en nous, pour qu'Il habite en nous. Et Il nous a 
donné de comprendre quelque chose de vraiment merveilleux, qui nous parle du fait que Dieu va 
demeurer pour toujours dans tous ceux qui vont faire partie d'Elohim. C'est le but.  

Dans nos vies aujourd'hui, quand nous sommes appellés, Il ne demeure pas en nous pour toujours. Il 
arrive des moments où on se fait couper. Quand on pèche, on se fait couper, et si on ne se repent pas, 
on va rester coupés et séparés de Lui. C'est pour ça que la repentance est tellement importante, il est 
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vital qu'on se repente du péché dès qu'on le voit. Parce qu'on a tous du péché. Et si on refuse 
d'admettre ce que nous sommes?  

C'est pour cette raison que l'orgueil et la suffisance ne devrait jamais exister parmi nous dans l'Église. 
Et c'est pourtant une des choses les plus graves qui s'est trouvée dans toutes les sept ères de l'Église. 
Parce que c'est ce qui a conduit la majorité des gens à partir, l'orgueil – la suffisance. C'est comme ça 
que ça s'appelle. Et Dieu ne peut pas œuvrer avec ça. Dieu ne va pas demeurer là-dedans.  

Et donc dans notre vie humaine, on est mis à l'épreuve et si on choisit Dieu et qu'on s'efforce de nous 
accrocher jusqu'à la fin à ce qu'Il nous a donné, alors nous aurons l'occasion et la chance de faire 
partie de Sa famille pour toujours, pour l'éternité. La vie éternelle dans la Famille Divine.  

Mais si on choisit de ne pas lutter dans cette bataille et se repentir du péché en cours de chemin, 
qu'est-ce qui va arriver? Les gens se font couper et ils s'affaiblissent de plus en plus, et 
progressivement ils ne peuvent plus fréquenter cette famille. C'est ce qui arrive au bout du compte.  

Et donc c'est vraiment extraordinaire qu'on ait cette occasion quand Dieu nous appelle.  

Dieu nous a fait de telle manière que nous puissions recevoir Son saint esprit dans notre pensée, 
quand vous y pensez, nous avons en tant qu'êtres humains une essence d'esprit à l'intérieur de nous, 
mais elle peut être imprégné du saint esprit de Dieu.  

C'est pour cette raison qu'il est tellement important de comprendre ce qui est arrivé au domaine des 
anges, et de comprendre ce qui se passe vraiment quand on nous donne quelque chose qui a tant de 
valeur et d'importance, quand l'esprit même de Dieu insémine la pensée humaine, ce qui nous donne 
d'avoir Dieu habitant en nous. Parce que c'est là où Il demeure. Il est question-là de ce qu'Il nous 
donne de comprendre.  

On ne peut pas comprendre la vérité tout seul. Dieu nous la donne et on progresse grâce à l'essence 
d'esprit qu'on a dans notre pensée, on peut alors commencer à penser différemment et choisir de rester 
en accord avec Dieu. C'est merveilleux. Mais ça a vraiment été abusé tout au long des deux mille ans 
passés.  

J'espère qu'on a bien assimilé cette série et ce que signifie, en essence, l'existence du mal, pour 
comprendre ce que ça veut dire pour l'Église de Dieu. Parce que ça a toujours existé dans l'Église de 
Dieu. Ça va continuer à exister pendant le Millénaire et ça existera toujours pendant le Grand Trône 
Blanc. Il faut bien comprendre ce qu'on nous dit quand on nous parle de la fin, à la fin des cent ans, la 
période de jugement pour l'humanité, de tous ceux qui seront ressuscités à une seconde vie physique. 

C'est incroyable de voir dans l'Apocalypse quand on nous parle d'une seconde mort, et pourtant, le 
monde protestant est incapable… Ils ne parlent jamais de ces versets. Ils les évitent. Pourquoi? Parce 
qu'ils ne peuvent pas comprendre que les êtres humains peuvent vivre deux fois. Les gens seront 
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ressuscités à une seconde vie physique et auront alors l'occasion de recevoir ce que vous avez déjà 
reçu dans l'Église. Quelle merveille! 

Mais même à cette époque, à la fin, on nous dit qu'il va y avoir un nombre inestimable de gens, 
comme le sable de la mer, qui ne choisiront pas Dieu. Ce qui, d'une certaine manière, est dure à 
comprendre, et pourtant ça ne l'est pas. 

Ce qui nous amène à la fin de cette série, avec quelque chose de plus. Je vais enchaîner aujourd'hui 
avec des nouvelles. J'allais vous les lire la semaine dernière, parce que dans certaines régions du 
monde, les gens ont des difficultés à recevoir les infos, les nouvelles de ce qui se passe dans le monde, 
et donc c'est très utile pour eux, puisque c'est aussi lié, c'est toujours en rapport avec le sujet dont nous 
parlons, l'existence du mal.  

Parce que les choses sont vraiment en train d'empirer de plus en plus dans le monde. Il s'agit des 
choses qu'on est en mesure de voir comme des Tonnerres, des événements qui retentissent de plus en 
plus forts et plus souvent, si vous voulez. C'est ce qui est très particulier avec ça. C'est comme avec 
les incendies, ça m'est égal s'il s'agit des ouragans, ou du très mauvais temps, il y a des choses comme 
ça un peu partout, des volcans, peu importe, des tremblements de terre. Ces choses sont arrivées tout 
au long des six mille ans passés. Le monde où nous vivons est comme ça. Mais ça n'a jamais été 
comme c'est le cas maintenant, parce que toutes ces choses sont une question de ce qui est comparé 
aux douleurs d'une femme dans l'accouchement. Ces événements s'intensifient et s'accélèrent, ils sont 
plus fréquents, et beaucoup plus puissants.  

C'est ce dont nous parle la plupart des articles de presse et il faut bien comprendre dans tout ça, où en 
est ce pays et dans quelle direction il se dirige.  

Et donc, des nouvelles de la fin août:  

"Le Premier ministre Polonais aurait averti que les forces du groupe 
de mercenaires Russes Wagner se rapprocheraient de la frontière du 

pays de l'OTAN."   Vous pouvez penser que ce n'est pas très important. Mais ça l'est. Ils 1

continuent à se rapprocher de la Pologne. C'est ce qu'ils ont fait au cours des quelques dernières 
semaines, à se rapprocher d'un pays de l'OTAN, et si quelque chose devait arriver dans cette région… 
Nous savons très bien où ça se trouve. Vous pouvez être sûr que ça va déclencher une guerre 
mondiale.  

 https://www.foxnews.com/world/polands-pm-reportedly-warns-russian-mercenary-group-wagner-forces-moving-closer-nato-countrys-1
border
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"Les Troupes Chinoises S'engagent À Mourir Dans Des Docu-Séries 
Alarmantes Sur La 'Libération' De Taiwan."  Maintenant, il s'agit, dit-il, de "la 2

chaîne de télévision d'État chinoise CCTV a lancé la diffusion d'une 

série documentaire militaire de huit épisodes intitulée Zhu Meng, ou 

"Chasing Dreams" [à la poursuite des rêves], qui présente des troupes 
chinoises prêtes au combat s'engageant à tout sacrifier, même elles-

mêmes, pour le bien de la "libération" de Taiwan." 

On peut lire des choses comme ça, mais progressivement les gens deviennent insensibles à ce genre 
de nouvelles, ils deviennent insensibles. Mais il vous faut réaliser que ça arrive parce que c'est ce que 
les Chinois… C'est le gouvernement Chinois qui dit ça, c'est ce qu'ils veulent promotionner. Parce 
qu'avec eux rien n'est publié à moins qu'ils donnent leur approbation. Et donc, quand vous parlez de la 
Chine, de l'état et de la télé, et de ce qu'ils veulent diffuser, c'est ce qu'ils veulent faire savoir au 
monde, ils veulent que vous puissiez entendre "Voilà ce qu'on va faire." Ils sont tellement nombreux, 
et c'est ce que dit le docu-série, "On est prêts à…" 

Ça me rappelle les pilotes kamikaze de la 2ème Guerre Mondiale. Les gens disent, "Comment les gens 
puissent faire une chose pareille?" Eh bien, dans les guerres, les gens deviennent fanatiques, et si la 
cause est suffisamment importante, ils vont faire les kamikaze, allant écraser leurs avions sur les 
navires pour les détruire, parce qu'ils ont des croyance qui les rend fanatiques. 

Ils sont fanatiques avec ce qu'ils croient, parce que c'est ce qu'on leur a forcé de croire depuis tout 
jeune. C'est ce qu'ils ont en tête.  

C'est pour ça que la Corée du Nord est aussi instable. Ils sont même pires parce qu'ils sont beaucoup 
plus endoctrinés que les Chinois. C'est pour ça que la Corée du Nord est loin d'être insignifiante, 
quand vous voyez ce qu'ils promotionnent et leur paranoïa. Ils sont paranoïaques… Ils donnent même 
un nouveau sens au mot "paranoïaque", parce que toute la nation est paranoïaque, leurs leaders sont 
paranoïaques, leur armée est paranoïaque. Et il ne faut pas grand-chose pour pousser quelqu'un 
comme ça à bout. 

Et il vous faut comprendre que quand vous regardez quelque chose aux infos, il y a toujours quelque 
chose de caché derrière, si on arrive à le voir. Comment ils pensent? Pourquoi ils…? C'est pour ça que 
quand je lis quelque chose qui vient de Sputnik ou de RT, vous savez que les Russes sont derrière tout 
ça… Parce que ça montre leur manière de penser, ce qu'ils ont derrière la tête. Ça ne veut pas dire que 
tout est vrai.  

Les gens appellent ça de la propagande. Et vous vous dites, "Pensez-vous qu'on ne fait pas de 
propagande?" Vraiment?! De voir ce qui est diffusé. Ça m'est égal, les gens choisissent leur camp, 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/chinese-troops-pledge-die-alarming-docuseries-liberating-taiwan 2
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qu'est-ce qu'ils veulent vous faire croire, quels sont leurs motifs? Il vous faut savoir ces choses. Si 
vous regardez CNN, vous devez comprendre qu'ils ont un certain motif et un certain agenda. 
MSNBC? C'est ça? Ils veulent vous faire croire quelque chose. Une certaine manière de penser. FOX? 
Sont-ils vraiment différents? Non, ils veulent vous faire croire quelque chose. Tout le monde veut 
vous faire croire quelque chose. C'est pareil avec les nations. Al Jazeera? Ils veulent vous faire croire 
quelque chose. France24? Ils veulent vous faire croire quelque chose.  

Mais je peux vous dire, ils font des reportages dans tous ces endroits du monde, là où les autres ne 
vont pas, et vous pouvez ainsi découvrir les choses qui se passent là-bas. C'est impressionnant parce 
qu'ici, on n'entend pas ce genre de choses, on ne nous en parle pas – en grande partie.  

"La série marque le 96e anniversaire de la fondation de l'Armée 
Populaire de Libération (APL) et cherche à souligner que les forces 

chinoises sont prêtes à se battre "à tout moment". Cela envoie en 

outre un signal aux partisans occidentaux de Taiwan, y compris aux 

États-Unis, sur le sérieux avec lequel Pékin prendra toute 

provocation future."  

Et donc on ne fait que continuer à les pousser. On continue à pousser l'ours en Russie, on le pousse 
dans un coin. On continue à pousser les Chinois. On est toujours à les pousser.  

J'espère qu'on n'est pas naïfs. J'espère qu'on comprend bien qu'il y a des gens qui aimerait vraiment 
voir une guerre. Ne pensez-vous pas que c'est ce qui est arrivé avec la 2ème Guerre Mondiale? La 1ère 
Guerre Mondiale? Il y avait des gens qui voulaient voir une guerre. Ils veulent se préparer à leur 
manière pour faire une guerre. Ils veulent soutenir cet effort à leur manière. Mais le fait est que de nos 
jours, c'est beaucoup plus dangereux. Et je vais vous lire quelques articles pour vous montrer 
pourquoi.  

"Le Ministre Nord-Coréen De La Défense Parle De La Guerre Nucléaire: 
La Question Est De Savoir Qui La Déclenchera."  Et quand vous pensez qu'une 3

nation parle de cette manière, que c'est leur mentalité, que là-bas c'est ce qu'ils croient?  

"La guerre nucléaire dans la Péninsule Coréenne n’est plus une 
question de savoir si elle aura lieu, mais une question de savoir 

qui la déclenchera et quand. La folie de la guerre nucléaire des 

États-Unis et de leurs marionnettes…" Là encore, ça vient de Sputnik, alors vous 
savez, vous connaissez leur inclinaison. Et pourquoi les Russes stimulent les infos? Pour les tourner à 
leur avantage. Ils veulent que la Corée du Nord soit paranoïaque. C'est à leur avantage. Ils veulent 

 https://sputnikglobe.com/20230815/north-korean-defense-minister-on-nuclear-war-question-is-who-will-start-it-1112620988.html3
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qu'un état marionnette comme ça soit paranoïaque pour qu'ils écoutent tout ce qu'ils leur disent. Et les 
Chinois font pareil.  

"'La folie de la guerre nucléaire des États-Unis et de leurs 
marionnettes en République de Corée [Corée du Sud] transforme la 

Péninsule Coréenne et l'Asie du Nord-Est en un nouveau foyer de 

guerre nucléaire', a déclaré le ministre lors de la 11e Conférence 

de Moscou sur la Sécurité Internationale."  

Ça montre ici une mentalité sur les choses que vous n'auriez pas lu dans les nouvelles il y a quelques 
années; les gens ne parlaient pas comme ça. Mais de nos jours, les choses tournent à la folie. C'est 
comme ça toutes les semaines, pratiquement tous les jours dans bien des cas, quand vous entendez 
quelqu'un parler comme ça. On connaît bien l'expression "le bruit des sabres", ce que ça veut dire en 
rapport à la guerre. Une vieille expression qui remonte à bien longtemps dans l'histoire à cause des 
guerres. Et cependant, c'est exactement ce qui se passe aujourd'hui. Et on se dit… Il n'y a plus aucune 
santé d'esprit.  

Un autre article: "Des Investisseurs Furieux Protestent Devant Le Géant 
Chinois Insolvable Du Secteur Bancaire Fantôme Après Avoir Manqué 

Ses Paiements Et Préviennent Que "Les Liquidités Se Sont 

Soudainement Taries""  "... du jour au lendemain, Bloomberg a 4

rapporté que les problèmes de Zhongrong se sont accélérés et que le 

gestionnaire d'actifs n'a pas seulement manqué des paiements sur des 

dizaines de produits - ajoutant à des retards sur au moins 10 autres 

depuis la fin juillet - mais "n'a pas de plan immédiat pour rétablir 

l'intégrité des clients, ce qui indique que les problèmes de la 

banque fantôme chinoise en difficulté sont plus profonds qu'on ne le 

pensait auparavant". 

"Les problèmes sont en fait si profonds que Zhongrong – qui est l’un 
des plus grands acteurs du secteur bancaire parallèle chinois de 3 

000 milliards de dollars – semble être effectivement insolvable: "la 

société n’a pas de plan immédiat pour couvrir les paiements puisque 

sa liquidité à court-terme s'est soudainement tarie", a déclaré Wang 

Qiang, secrétaire du conseil d'administration de la société détenue 

en partie par le géant financier Zhongzhi Enterprise Group." 

 https://www.zerohedge.com/markets/furious-investors-protest-outside-chinas-insolvent-shadow-banking-giant-after-it-misses4
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"Nous Avons Fait Ce Lit, Il Nous Faut Maintenant Nous Y Coucher."  Je 5

ne sais pas combien d'entre vous connaissent l'économiste Joe Rubino, mais il met en garde: "La 
nouvelle monnaie BRIC", parlant de la monnaie des pays BRIC, "est mauvaise pour 
le dollar." "Rubino affirme, "Quelle que soit la forme qu'elle 
prend, la nouvelle monnaie des BRICS est mauvaise pour le 

dollar..."" 

"Vous ne voulez pas être un ennemi des États-Unis, mais vous ne 
voulez pas non plus être une cible simplement parce que vous faites 

ce que vous pensez être juste dans le monde… …alors les États-Unis 

se pointent et détruisent votre système bancaire. C’est désormais 

une réelle possibilité pour de nombreux pays." 

Vous savez, c'est exactement le genre de choses qui poussent les gens à la guerre. C'est leur économie. 
En ce moment, l'économie de la Chine est en train de s'écrouler dans bien des domaines. C'est 
vraiment terrible. Mais ils continuent à essayer de sauver les choses par des actions qu'ils sont 
supposés faire. Mais le monde entier est en train de souffrir et c'est comme si ce genre de nouvelle 
restait dans l'ombre, et le gens ne sont pas très malin. C'est comme avec le marché boursier, ils 
espèrent toujours que les choses vont bien tourner, et il faut qu'on fasse ceci et cela et il faut qu'on 
reste positif.  

Et ici, c'est la Chine qui a des problèmes. Que pensez-vous que la Chine va faire? Ils ont des 
problèmes chez eux, avec leur peuple; ils ont des moyens pour solutionner ces problèmes. Ça fait des 
siècles et des siècles qu'ils ont pratiqué ça, ils font la guerre. C'est ce que les nations ont fait. Et donc 
les voilà en ce moment dans un chaos énorme, et ils attendent leur moment. Nous sommes au bord du 
précipice.  

Et donc, les pays du BRICS, je ne sais pas si vous tenez à jour avec ça, mais ils ont maintenant eu 
leurs réunions avec toutes les nations qui maintenant s'écartent du dollar. Ils ne vont plus se servir du 
dollar dans aucune de leurs transactions. Ils ont maintenant leur manière de gérer les choses selon 
leurs propres normes, si vous voulez, comme avec l'Inde, la Chine, la Russie et tout ça, qui en font 
partie.  

Mais bon, ils se sont réunis pour parler de tout ça. Et en continuant ça nous dit, "Si vous prenez 
les pays BRICS … et vous ajoutez tous les autres pays qui souhaitent 

rejoindre la coalition des BRICS, et cela inclut l’Arabie Saoudite…" 
Et ceux-là sont des gros joueurs! L'Arabie Saoudite a été à l'avant-garde des efforts pour bâtir 
l'industrie Texane du pétrole et les entreprises de génie civil, ils étaient très présents. Ils ont investi des 
tonnes et des tonnes d'argent dans ce pays. 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/we-made-bed-now-we-have-lie-it-john-rubino-warns-new-brics-currency-bad-dollar 5
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"…et le Mexique, si vous prenez tous ces pays ensemble, vous avez, 
en gros, la moitié de la population mondiale et la moitié du PIB 

mondial…" Et donc le pétrodollar ne domine plus. Et que pensez-vous que va faire ce pays? Il est 
déjà en train de le faire. C'est pour ça qu'ils sont en train de pousser l'ours dans un coin. C'est pour ça 
qu'ils envoient tant d'équipement en Ukraine. C'est pour ça qu'ils poussent les choses avec Taïwan et 
cette partie du monde. C'est simplement une question de temps et ce temps est entre les mains de 
Dieu. 

"Ce n’est donc pas anodin," peut-on lire ici. "Il s'agit d'un bloc monétaire 
potentiel majeur, ou d'un bloc commercial, qui constitue une menace 

réelle pour la domination Américaine dans le monde." Et qui en parle dans le 
gouvernement? Personne. C'est comme si rien ne se passait. Quel que soit les partis, personne n'en 
parle. De temps à autres on en entend une mention, mais généralement c'est la langue de bois.  

"La triste réalité est que c’est de notre faute. Ce sont les États-
Unis qui ont fabriqué ce lit, et maintenant nous devons nous y 

coucher." Ce que j'ai lu il y a un instant: "Nous avons commis des erreurs partout 
dans le monde, déclenchant des guerres, renversant des 

gouvernements." Il dit la vérité. Vous pensez aux genres de choses que la CIA a pu faire – 

renversant des gouvernements, déposant des chefs d'état. C'est ce qu'on a fait en tant que nation. On 
s'est servi du dollar comme d'une arme. On s'est servi du système bancaire, un système bancaire que 
les États-Unis contrôlent tout autour du monde, et c'est ça qui a mis sous pression les autres pays, les 
forçant à faire des choses contraires à leurs intérêts. Mais vous ne pouvez pas critiquer quelqu'un qui 
peut tout vous enlever, vous bloquer et vous empêcher de fonctionner au sein d'une économie 
mondiale. Et ils en ont tous plein les bottes. 

"…renversant les gouvernements et bombardant quiconque se met en 
travers de notre chemin. Le monde est à peu près au point où il en a 

assez. Indépendamment de ce qui va se passer lors de la réunion des 

BRICS la semaine prochaine," c'était donc juste avant la réunion des BRICS, "cela 
fait partie d’une tendance des pays à chercher des moyens d’éviter 

leur dépendance à l’égard du dollar et du système financier centré 

sur le dollar." 

Et donc l'idée dans tout ça, j'espère qu'on comprend que tout est en train de s'écrouler, notre économie 
est sur le point de s'écrouler. C'est simplement une question de temps, à savoir quand ça va arriver? 
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"Les États-Unis Approuvent L'Envoi De F-16 En Ukraine Depuis Le 
Danemark Et Les Pays-Bas"  Il y a eu pas mal d'obstacles à ce sujet, ils sont continuellement 6

à aller et venir avec cette décision, mais finalement ils en sont là et ça ne fait qu'ajouter de plus en 
plus à la situation et la rendre de pire en pire. Comment ça va finir? Par une guerre.  

En voilà encore un autre, ["Les pompiers canadiens progressent dans la lutte 
contre certains incendies, mais d'autres incendies poussent des 

milliers de personnes à quitter leur domicile"]  "VANCOUVER, Colombie-7

Britannique (AP) — Les pompiers ont signalé des progrès dans la 

lutte contre les incendies dans une région de la Colombie-

Britannique connue pour ses stations balnéaires pittoresques, mais 

des centaines d'autres incendies font rage à travers Le Canada, 

chassant des milliers de personnes de leurs foyers et menaçant une 

capitale territoriale à des centaines de kilomètres (miles) au 

nord." 

"À plus de 2000 kilomètres (1 200 milles) de là, les équipes de 
pompiers ont combattu les flammes qui s'approchaient de Yellowknife, 

la capitale des Territoires du Nord-Ouest. L'incendie est resté à 

environ 15 kilomètres (9 miles) de la ville, qui est restée 

pratiquement vide après que presque tous les 20 000 habitants se 

soient enfuis pour leur sécurité" 

"Le Canada a connu un nombre record d'incendies de forêt cette 
année, et les incendies ont envoyé une fumée étouffante dans 

certaines parties des États-Unis. Au total, il y a eu plus de 5 700 

incendies, qui ont brûlé plus de 137 000 kilomètres carrés (53 000 

milles carrés) d'un bout à l'autre du Canada, selon le Centre 

Interagences Canadien des Feux de Forêt." 

C'est beaucoup plus grand que l'état de la Louisiane. Je veux dire, c'est complètement fou. Tout ce qui 
a brûler là-bas cette année est pratiquement de la taille de la Floride. 

Je vais passer certains articles et je vais vous en lire quelques autres dans une seconde. 

 https://www.usnews.com/news/world/articles/2023-08-17/us-approves-sending-f-16s-to-ukraine-from-denmark-and-netherlands6

 https://www.courthousenews.com/canadian-firefighters-make-progress-battling-some-blazes-but-others-push-thousands-from-their-homes/7

#:~:text=VANCOUVER%2C%20British%20Columbia%20(AP),(miles)%20to%20the%20north.
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En voilà un autre qui fait quelques commentaires, ["Rickards:] Le 'Tremblement De 
Terre' Commence Aujourd'hui"  "Comme je l'avais averti, cette 8

réunion", parlant de la réunion des BRICS à mesure qu'elle se rapprochait, elle est maintenant 
arrivée, "…cette réunion est le développement le plus significatif dans 
la finance internationale au cours des 50 dernières années. Il a le 

potentiel de supplanter le dollar Américain en tant que principale 

monnaie de paiement et monnaie de réserve, d’ici quelques années 

seulement."  

"Ce dernier changement monétaire sera apporté par les BRICS, et le 
monde n'est pas préparé à ce choc géopolitique sur le système 

financier mondial." Mais les gens dorment; ce n'est pas grave, semble-t-il. 

Mais bon, en voilà un autre: "L’abordabilité Du Marché Du Logement est pire 
aujourd’hui que la bulle immobilière de 2006."  Ça vient du magazine Fortune. 9

Je ne vais pas vous lire celui-là. Tout le monde est au courant que Prigozhin s'est fait descendre, ou 
plutôt, son avion a explosé, quelque chose comme ça.  

"L’Argentine, l’Iran, l’Arabie Saoudite, l’Égypte et les Émirats 
Arabes Unis deviennent de nouveaux membres des BRICS."  Et ça, c'est 10

vraiment énorme… Pas uniquement financièrement, mais politiquement. Quand vous pensez à cette 
région du monde, avec toute la puissance qu'ils ont sur le pétrole? C'est un très gros morceau du 
gâteau, incroyable de voir ce qui est en train de se passer en ce moment. 

Je vous en donne maintenant un dernier, je vais probablement massacrer ce nom, "Von Greyerz: 
Est-Ce Que Ce Sera La Chute De Toutes Les Chutes?"  "…nous avons tous 11

deux mis en garde les investisseurs contre les conséquences d’un 

système basé sur l’impression monétaire illimitée, la création de 

dettes et la dévalorisation de la monnaie." Ce sont donc des déclarations. 
"L’économie mondiale et le système financier sont désormais au bord 
du précipice." … "Personne ne peut prédire quand viendra le prochain 
tournant violent." … "Cela peut prendre des années, ou cela peut 
arriver demain." "Des corrections soutenues de 50 à 90 % des actions 

 https://www.zerohedge.com/markets/rickards-earthquake-starts-today8

 https://fortune.com/2023/08/22/housing-market-affordability-is-worse-now-than-during-the-housing-bubble-homes-prices/?9
ref=biztoc.com

 https://sputnikglobe.com/20230824/argentina-iran-saudi-arabia-egypt-uae-and-ethiopia-get-brics-membership-1112840923.html10

 https://www.zerohedge.com/markets/von-greyerz-will-be-fall-falls11
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et des obligations sont tout à fait possibles et lorsque la bulle 

éclatera, cela arrivera si vite qu'il n'y aura plus le temps d'en 

sortir ou de souscrire une assurance."  

Alors, vous pensez qu'il y a des économistes qui voient clairement où nous en sommes dans ce pays et 
dans quelle direction les choses se dirigent? 

"La Grèce a peine à contenir le plus grand incendie de forêt jamais 
enregistré en Europe"  12

Encore un autre: "La Bulle Airbnb Éclate: Les Achats De Maisons Par Les 
Investisseurs S'effondrent De 45%, Soit La Plus Forte Baisse Depuis 

2008"  13

Mais bon, je vais m'arrêter là. Avec ça, nous aurons un autre sermon de ma part avant la Fête et au 
sujet de la Fête, parlant de nous y préparer et d'être prêts, et puis il y en aura un autre enregistré à 
l'avance, après quoi nous serons déjà dans cette saison de Fête. Extraordinaire! 

 https://www.washingtonpost.com/world/2023/08/29/greece-wildfire-largest-recorded-europe/12

 https://www.zerohedge.com/economics/airbnb-bubble-bursts-investor-home-purchases-crash-45-biggest-drop-200813
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